



Opinión Por Mariana Gómez del Campo

Desde el Foro América Libre hacemos un llamado urgente a Lula, López y Petro a colocarse del lado correcto de la historia

En medio de la profunda crisis que atraviesa Venezuela, el Foro América Libre (FAL) ha hecho un llamado a los presidentes Luiz Inácio Lula da Silva (Brasil), Andrés Manuel López Obrador (México) y Gustavo Petro (Colombia), ya que juegan un papel crucial en la búsqueda de una solución a esta emergencia humanitaria y política. La situación en ese país sudamericano supera cualquier diferencia de pensamiento, pues estamos hablando de principios fundamentales de democracia y de derechos humanos.

Como lo advirtieron más de 500 parlamentarios de 22 países de América y Europa que firmaron la carta, la persistencia de un régimen autoritario en Venezuela, además de intensificar la situación de emergencia, también afecta la estabilidad regional y la credibilidad internacional de estos tres gobiernos, que hoy tienen la posibilidad de consolidarse como defensores de la democracia y los derechos humanos, en lugar de ser vistos como promotores de un régimen que vulnera estos principios.

Es imperativo que Brasil, México y Colombia influyan para garantizar que se acepten y reconozcan los resultados de las elecciones del 28 de julio en Venezuela, en las que, de acuerdo con las actas oficiales, Edmundo González Urrutia obtuvo una victoria contundente. Deben fomentar un proceso de negociación transparente que incluya a todas las partes y lograr una solución duradera. La legitimidad de este proceso será evaluada por los venezolanos y la comunidad internacional. Promover un diálogo inclusivo y justo es crucial para restaurar la democracia en Venezuela.



También tienen la obligación de denunciar enérgicamente la represión y las violaciones sistemáticas de los derechos humanos que se están llevando a cabo y prevenir así que la crisis se profundice. ¡La brutal represión de protestas pacíficas debe terminar y los responsables deben enfrentar la justicia internacional!

La comunidad internacional está observando las acciones que estos gobiernos toman como respuesta a la situación. El apoyo a la democracia y a los derechos humanos, o la falta de este, tendrá consecuencias significativas. ¡Deben defender la justicia y la democracia en la región! Al tiempo...

DETALLES. María Corina Machado ha hecho un llamado urgente a los venezolanos y a la comunidad internacional para que se unan en todo el mundo a una movilización el próximo 17 de agosto, destacando la importancia de que los ciudadanos venezolanos exijan justicia. Es crucial que el régimen sienta la presión global.

La movilización no solo busca unir a los venezolanos en un frente común, sino también resaltar la gravedad de la situación ante los líderes y organizaciones internacionales. ¡Es urgente una respuesta solidaria por parte de todos los países! #VenezuelaLibre